



小清水小学校 学校だより

羽ばたけ

令和5年9月4日 <第5号>

できること、できないこと

校長 刈谷 忠司

26日間の夏休みを終え2学期が始まりました。子どもたちの元気な様子を見てほっとしています。今学期も子どもたちの成長のために取り組んで参ります。

さて、2学期の始まりにあたり、子どもたちに伝えたことを紹介します。まず、あいさつについてです。子どもたちは、自分からあいさつすることができるようになってきています。あいさつは、する方もされる方も気持ちのよいものですので、これからは頑張ってもらいたいと伝えました。ご家庭でも引き続き意識してもらえればと思います。

次は、「できること、できないこと」についてです。「できること」は自分でしようとして伝えました。本当はできることなのに、先生や保護者、友だちに甘えてしまうことはないでしょうか。あるいは、大人が先回りしてしまうことはないでしょうか。このようなことは子どもの学びを奪うことになるかもしれません。「できないこと」は、友だちと協力してやってほしいと伝えました。ひとりでは、できないことでも、友だちと協力すればできることはたくさんあると思います。子どもたちには、いろいろな形でできることを増やして行ってほしいです。一人一人の個性に合った学び方がきっとあります。それを見つけることが学習の本質かもしれません。「**できることは、自分で**」「**できないことは、みんなで**」を合い言葉に取り組んできたいと思います。また、このことばは、子どもだけのものではありません。大人も同じだと思います。困ったこと、悩みごと、時にはうれしいことも、伝え合うことで、できるようになったり、気持ちが楽になったりできるのではないのでしょうか。簡単にできることではありませんが、まずは、大人が範を示せるのが理想です。

私事になりますが、9月から病気療養のため、学校を不在にすることがあります。何かとご迷惑をおかけしますが、よろしくお願ひします。

日	曜日	9月の行事予定	下校バス	
			14:40	15:40
1	金	こころの劇場(4~6年)	○	17:50
2	土			
3	日	開校記念日		
4	月	全校朝会 委員会⑥ 草の根教育実習(~7日)	○	○
5	火	期末業務(5時間授業) ALT	○	×
6	水	期末業務(午前授業、給食あり)	13:10	×
7	木	6年修学旅行 ALT	○	○
8	金	↓ PTA研修学校給食試食会	○	○
9	土			
10	日	小学校バンドフェスティバル(遠軽町)		
11	月	校務運営委員会	14:25	○
12	火	クラブ⑤ ALT	○	○
13	水	支援委員会③	○	○
14	木	後期児童会役員選挙	○	○
15	金		○	○
16	土			
17	日			
18	月	敬老の日		
19	火	ALT	○	○
20	水	職員会議 図書読み聞かせ 6年校外学習	14:25	○
21	木	ALT 4年生社会科見学(網走市浄水場ほか)	○	○
22	金		○	○
23	土	秋分の日 第41回北海道小学生バンドフェスティバル(苫小牧市)		
24	日			
25	月	委員会① 4年生社会科見学(小清水町リサイクルセンターほか)	○	○
26	火	ALT	○	○
27	水		○	○
28	木	ALT	○	○
29	金	小中合同研修(午前授業、給食あり) あゆみ配布	13:10	×
30	土			

小清水小学校ホームページ(随時更新)

月間学校行事予定・年間行事予定も閲覧できるようになっています。

<http://www.town.koshimizu.hokkaido.jp/elementary/>



5年生 宿泊研修

8月29日～30日の1泊2日、ネイパル北見で行いました。両日共に天候に恵まれ、予定していたプログラム（サイクリング・周辺散策、カヌー、野外炊飯、陶芸）を無事に終了することができました。親元から離れ、クラスの仲間と寝食を共にすることで、団結力も高まったようです。この2日間で学んだことをこれからの学校生活に生かしてほしいと思います。



新しい遊具

夏休み中に遊具の取替工事が行われ、鉄棒・雲梯（うんてい）ジャングルジムが新しくなりました。新しい遊具に、子どもたちは大喜びで遊んでいます。

地域の皆様も休日などに使用する際は、雲梯の上には上らないようにご注意ください、体づくりにご利用ください。



公共施設の利用について

夏休み中に、児童の公共施設の利用のしかたについていくつか情報提供があり、夏休み明けの集会時に、生活指導担当教諭から全校児童に話をしました。新しくできた役場のフリースペースやその他公共施設、町内飲食店などの利用時のマナーについては、公共施設は多くの方が使う場なので、長時間占拠したり、騒がしくならないよう、また、設備等の使用についてわからない場合は、施設の担当者やお店の人にたずねるように指導しました。

今後も放課後や休日の過ごし方について、学校でも折に触れて指導していきますが、よろしくない状況が見られた時には、保護者・地域の皆様も子どもたちに声かけをお願いいたします。

夏休みの作品展より



◇金管バンド大会結果◇

北見地区吹奏楽コンクール（8月6日 北見市） 小学生の部 金賞

